



Montréal, le 20 juin 2018

Jean-François Laverdure, président de J.B. Laverdure Inc., et Alain Routhier, président de Courchesne, Larose Ltée, ont le plaisir d'annoncer la conclusion d'une transaction qui fera de Courchesne, Larose Ltée un actionnaire minoritaire de J.B. Laverdure Inc. Cette transaction entre les deux importateurs/distributeurs historiques du Québec permettra de mieux faire face aux défis constants de l'industrie.

Cette prise de participation favorisera la mise en commun des réseaux d'approvisionnement, un positionnement géographique stratégique des centres de distribution à la fine pointe de la technologie, une expertise logistique rehaussée et une aptitude hors pair à répondre aux besoins de la clientèle. La collaboration accrue entre les deux organisations accentuera leur positionnement respectif en tant que partenaires dans la chaîne de valeur de leurs clients comme de leurs fournisseurs.

June 20th 2018, Montreal

Jean-François Laverdure, CEO of J.B. Laverdure Inc. and Alain Routhier, CEO of Courchesne, Larose Ltd. are pleased to announce that Courchesne Larose Ltd. has taken a minority stake in J.B. Laverdure Inc. Both organisations are key players in Quebec's produce importation and distribution industry and this transaction will help them face the challenges of their ever-changing business environment.

This transaction will result in an improved supply chain, state of the art facilities located at key strategic locations, a combined expertise in logistics and an unparalleled commitment to customer service. This new partnership will enhance the ability of both organisations to be key partners in the value chain of both suppliers and customers.